



Ecole **LE CENTRE**
16, rue des écoles
91 750 Chevannes
Tél : 01 64 99 82 67
Mail : 0910290w@ac-versailles.fr

Conseil d'Ecole du Jeudi 25 juin 2020

Présents :

Equipe pédagogique :

Mesdames BOULINEAU, BRUN, GRISELAIN, ROTH, SCHMIDT
Monsieur GENOT
Madame COPIN, enseignante nommée à compter du 1^{er} septembre 2020

Mairie :

Monsieur BEN OUADA, Maire
Monsieur VANIER, Adjoint aux affaires scolaires

Représentants de Parents Elus :

Mesdames BORTOLUS, BRANDICOURT
Monsieur MOINERAUD

Ordre du jour :

- 1- Sécurité
- 2- Pédagogie : bilan de la période de confinement, bilan de la réouverture, projets, préparation de la rentrée de l'année scolaire 2020/2021
- 3- Bilan de la coopérative scolaire

Procès verbal du Conseil d'école :

1- BILAN EXERCICE P.P.M.S.

L'exercice de Plan Particulier de Mise en Sûreté s'est déroulé le jeudi 12 mars. Il portait sur le volet « Risques chimiques/naturels ». L'exercice s'est bien déroulé, il a duré une quarantaine de minutes. Pour rappel : les élèves des salles du bâtiment A sont regroupés dans la salle de classe des CP/CE1 (à droite), ceux du bâtiment B restent dans leur classe respectives.

2- PEDAGOGIE

La période de confinement

La période de confinement avec la fermeture des établissements scolaires décidée par Monsieur le Président de la République et appliquée du 16 mars au 11 mai s'est dans l'ensemble très bien déroulée pour notre école.

L'équipe enseignante a mis en place les dispositifs pour l'accès aux classes virtuelles, a informé très rapidement les familles des différentes procédures retenues pour effectuer la classe à la maison, et a expliqué sa façon de travailler et a transmis aux familles les plans de travail quotidiennement.

Les familles se sont montrées particulièrement impliquées et ont permis cette non-rupture, cette continuité pédagogique indispensable et ce lien à l'école.

L'équipe enseignante remercie chacune d'elles pour cet investissement au cours de cette période et même au-delà de la semaine du 11 mai, date à laquelle les écoles ont commencé à ré-ouvrir, et le pays à « déconfiner » et les parents à retourner au travail sur site.

Le travail a été suivi, transmis et a permis aux élèves de réinvestir ce qui avait été travaillé jusque-là en classe. Quelques nouvelles notions ont été étudiées et les classes virtuelles menées ont permis d'accompagner ces apprentissages.

Les Représentants de Parents Elus remercient vivement l'équipe enseignante pour sa réactivité, son implication, son adaptabilité face aux situations de famille au cours de cette période si particulière et inédite. Ils soulignent que les plans de travail journaliers étaient faciles de lecture et de compréhension pour eux comme pour leur(s) enfant(s) du fait qu'ils étaient cadrants, qu'ils guidaient particulièrement bien chacun.

La période de la réouverture à la fin de l'année scolaire

La Municipalité nouvellement en place et les équipes des services techniques, les écoles et les Représentants de Parents ont travaillé à cette réouverture afin qu'elle s'effectue sereinement pour chacun et dans le cadre strict des protocoles sanitaires en place.

Cette rentrée s'est très bien déroulée, le jour J et les jours suivants. L'accueil des élèves s'est fait très généralement par groupe classe, avec leur enseignant(e). Il a pu arriver que des élèves soient placés dans un autre groupe et avec un(e) enseignant(e) différent(e), selon les capacités d'accueil, entre le 08 juin et le 19 juin.

Les lundis, 50 élèves étaient accueillis, 42 les mardis, jeudis et vendredis.

Parallèlement à cet accueil en présentiel, les enseignants ont assuré le travail en distanciel pour les élèves qui n'étaient pas à l'école.

Puis, à partir du 22 juin, l'ensemble des élèves a regagné sa classe avec les 2S2C organisés et mis en place par la Municipalité et des associations locales (hockey, tennis de table, golf, foot golf, tir à l'arc, athlétisme, yoga).

Les projets

Des projets de sortie (miellerie à Boutigny sur Essonne, musée de la Préhistoire à Nemours, Mémorial et Plages du Débarquement à Caen) n'ont pu être menés.

Certains d'entre eux, notamment le musée de la Préhistoire, pourraient être reconduits au cours du 1^{er} trimestre de l'année scolaire.

Une action devait être menée par la Gendarmerie nationale à destination des élèves de CE2, CM1 et CM2 le 14 mai.

Elle est reportée au vendredi 06 novembre.

Les thèmes travaillés sont « vol, violence et racket » pour les CE2, « harcèlement » pour les CM1 et « respect de son corps, savoir dire non » pour les CM2.

Les élèves de CM2 se sont rendus au collège pour le concours ALGOREA.

La préparation de l'année scolaire 2020/2021

A date, 94 élèves sont inscrits à l'école, répartis comme suit : 17 CP, 17 CE1, 16 CE2, 25 CM1 et 19 CM2.

Aucune structure n'est arrêtée à ce jour et ne sera ici présentée car les données peuvent évoluer selon les admissions ou les radiations.

L'équipe enseignante sera composée de Madame GRISELAIN, de Madame MUSSEAU et de Madame COPIN, à qui nous souhaitons la bienvenue. Mesdames MUSSEAU et COPIN exerceront à temps partiel. Mesdames BRUN et SCHMIDT quittent l'école.

La liste de fournitures sera distribuée aux élèves présents, transmise d'ici au 05 juillet par mail à chaque famille, affichée sur le tableau extérieur à l'école, et mise sur le site de l'école.

3- LA COOPERATIVE SCOLAIRE

Madame GRISELAIN présente les comptes de la coopérative :

La miellerie pour les CP/CE1 et les CE1/CM1 et l'art rupestre en atelier, en forêt, au musée de la Préhistoire à Nemours, financés par le Parc du Gâtinais. Ces projets seront très certainement reconduits au cours du 1^{er} trimestre de l'année scolaire.

Les Hivernales est une manifestation qui est financée par la CCVE, et dont la troupe a proposé une animation sur le thème du mentalisme. Les élèves ont fabriqué des lanternes et ont ainsi participé à la manifestation « Halloween » organisée par une association de Chevannes, FestiChevannes.

L'opération « Give and Take » organisée dans la classe de Madame GRISLEAIN à la période de Noël a été appréciée des élèves de la classe et des familles.

Les Représentants de Parents suggèrent de l'étendre aux autres classes.

Points Mairie :

- La voirie a été refaite rue des Ecoles en deux endroits au début de cette semaine.

- Une étude va être effectuée sur la mise en service d'une nouvelle circulation rue des Ecoles afin, à terme, d'empêcher les passages de véhicules devant l'école.

- La CCVE a informé la Municipalité que le car sera supprimé à la rentrée s'il y a moins de 5 enfants qui l'empruntent. Le minibus municipal pourrait être envisagé et servirait aussi aux associations.

